



Egger-Bahn erweitert das Angebot um eine kleine E-Lok.



Feinste Accessoires in verschiedenen Massstäben am Stand von Aubertrain.



Eine wunderbare Veranstaltung, die auch wir von der LOKI geniessen konnten.

schen Staatsbahnen für die Spur 0. Das Modell von Claudio Pesolillo zeigt exemplarisch auf, welcher Grad der Detaillierung in der kleinen Serie möglich ist. Wenn für dieses Modell auch noch eine entsprechende Oberleitung realisiert wird, entsteht hier etwas Grossartiges.

Dass aber auch alle anderen Aussteller hervorragende Modelle zu bieten hatten, können sie den Fotos auf diesen Seiten entnehmen. Leider sind wir aus Platzgründen nicht in der Lage, alle in Bauma vorgestellten Modelle hier abzubilden.

Im Bereich der Gebäude und der kleinen Accessoires für die Ausgestaltung der eigenen Anlage konnten auch viele Neuheiten entdeckt und erworben werden. Hier war es an allen Ständen nötig, sich sorgfältig durch die Vielzahl der kleinen Teile hindurchzuarbeiten, damit nichts übersehen wurde.

Aber nicht nur die Neuheitenpräsentation ist von Bedeutung für die Besucher. Viele der Aussteller haben als einzigen Verkaufskanal einen Shop im Internet. Für den Modellbauer kann eine Fotografie schon ausreichende Information über das Produkt bereitstellen. Es ist aber doch immer noch etwas anderes, die Nachbildung zum Beispiel eines Robidog, eines Hinweisschildes oder eines Gebäudes im Original zu beurteilen.

Die Plattform

Immer wieder schön ist es, zu beobachten, wie intensiv die Besucher dieser Messe an den Ständen Gespräche mit den Anbietern führen. Hier findet ein grossartiger Austausch statt, der auf anderen Messen so nicht möglich ist. Vielleicht liegt es an der Enge der Ausstellung, dass hier alle etwas

näher zusammenrücken und so besser ins Gespräch kommen. Die grosszügig auslegte Zone der Begegnung vor dem Schulhaus bietet zusätzlichen Raum für Gespräche. Das Festzelt auf dem Hartplatz vor dem Schulgebäude ist schon fast als der kommunikative Mittelpunkt zu bezeichnen. Nicht nur für die Aussteller, die hier vor Messebeginn von den Veranstaltern zu einem Ausstellerapéro eingeladen werden, sondern auch für die Besucher bietet dieser Ort eine durchaus als angenehm zu bezeichnende Atmosphäre für den Gedankenaustausch.

Auch das neue LOKI-Team hat die vielen anregenden Gespräche an diesen zweieinhalb Tagen sehr genossen und einige Anregungen und Ideen mit nach Hause genommen. Es bleibt somit zu hoffen, dass uns diese Plattform des Gedankenaustausches noch lange erhalten bleibt.